



Hola, soy Cele. Nací en Cáceres hace 55 años y vivo en Galapagar.

Presento mi candidatura al consejo ciudadano porque quisiera cambiar las cosas. Estoy harto de que la gente lo esté pasando mal por la codicia desmedida de un capitalismo sin escrúpulos.

Mi motivación es la seguridad de que PODEMOS cambiar el modelo productivo actual, otra forma de gestionar los recursos y dar oportunidad a una economía real basada en un modelo de producción y consumo más cercanos es posible.

Mi experiencia profesional ligada a la creación de empresas (unas veces gané y otras perdí..) me ha dado la visión organizativa y el conocimiento para poder y saber crear nuevas formas de generar trabajo.

En cuanto a mi curriculum académico no hay mucho que destacar, tanto en mis empresas como en mis conocimientos he sido autodidacta y ¡vaya si se aprende! Desde los nueve años trabajando en un pequeño comercio familiar hasta la creación de empresas de hostelería, distribución, exportación, construcción, montajes escénicos, biocombustibles y varias ruinas...